

Information zu neuen Vertragsabschlüssen für Haushaltskunden

Nach wie vor sind die Stadt- und Gemeindewerke in Eppelborn, Friedrichsthal, Heusweiler, Kleinblittersdorf und Lebach als Partner in der kommpower-Kooperation mit erheblichen Verwerfungen und Unsicherheiten auf den Energiemärkten konfrontiert.

Zum einen haben sich die Börsenkonditionen für den Stromeinkauf für das Jahr 2023 im Vergleich zu den Vorjahren wesentlich verschlechtert und bleiben voraussichtlich mittelfristig auf diesem Niveau. Zum anderen müssen sich viele Kunden einen neuen Energieversorger suchen, weil ihr bisheriger Lieferant entweder in Konkurs gegangen ist, eine Kündigung ausgesprochen hat oder die Strompreise stark erhöht hat.

Diese Faktoren haben dazu geführt, dass wir sehr viele Neukunden gewinnen konnten. Einerseits freut uns das sehr, andererseits muss ein zusätzlicher Strombedarf zu derzeit schlechten Konditionen eingekauft werden.

Am 1.10.2022 war leider ein Punkt erreicht, an dem wir keine Neukundenverträge mehr abschliessen konnten. Diese Regelung haben wir auf der Grundlage eines Stromnachkaufs für 2023 seit Mitte November 2022 wieder rückgängig gemacht. Trotz einer notwendigen Preiserhöhung ab 1.1.2023 haben wir erneut zahlreiche Neukunden gewonnen. Dies hat zu einem weiteren teuren Nachkauf von Strom für das Jahr 2023 geführt.

Da wir wenn möglich auf weitere, kurzfristige Preiserhöhungen für unsere Kunden verzichten möchten, können wir erneut bis auf Weiteres keine Neukundenverträge mehr abschliessen.

Die zukünftige Marktentwicklung ist weiterhin aufgrund der aktuellen Rahmenbedingungen sehr unsicher. Sobald sich die Lage stabilisiert hat und wir nachhaltige Daten zu Mengenprognosen in 2023 vorliegen haben, werden wir die Lage neu bewerten. Wenn wir wieder die Möglichkeit haben, eine zuverlässige und günstige Energieversorgung für Neukunden sicherzustellen, werden wir das umsetzen.

Für diese erneute Maßnahme bitten wir um Verständnis.

Ihre kommpower-Kooperation